



EN X #FRACCIONAMIENTO

@nicopaut En Agenda Económica de @CNNChile, el Gerente General de PacificBlu explicó por qué la información que entregó el Gobierno en el trámite del fraccionamiento es errada: "La industria pescó 93% de su cuota el año pasado, muy distinto al 61% que dijo el Subsecretario de Pesca".

@ccifuentesh Ley de fraccionamiento: Grau reconoce que subsecretario de Pesca entregó datos incorrectos al Congreso. Debería renunciar Julio Salas ¿hasta cuándo mienten con los datos?

@jorgecondezan Me envían la lámina que uso subpesca para fraccionamiento de la merluza común. Así no se puede legislar. Si subpesca dice pescaron menos de 20.000 tons y semapesca que fue un 50% más, alguien miente o el diablo metió la cola.

@agustinromerole Cuando advertí en octubre de 2024 que la Ley de Fraccionamiento de la Pesca traería pérdida de empleos, muchos hicie-

ron caso omiso y votaron a favor. Hoy, PacificBlu cierra sus puertas, dejando cientos de familias sin sustento. La realidad habla más fuerte que cualquier discurso.

@HorstBettina Esto es obra del gobierno: Discusión fraccionamiento de pesca todo el año con discusión inmediata, aunque volaran piedras fuera del Congreso y se incendiaran carros policiales en la carretera. El Congreso ha sido cómplice; el gobierno, el responsable.

@TodosPescamos Con el nuevo fraccionamiento, 52% Artesanal y 48% industrial, se espera que esta situación mejore en parte, al asegurar pescar merluza con artes de pesca menos dañinos, aumentaría la talla y la cantidad de ejemplares, llegando a las ferias pescado más grande y a menor precio

@AQUASocial La reducción del fraccionamiento de la merluza común al 48% amenaza más de 3.200 empleos y pone en jaque la continuidad de la empresa.